

Se realizó el torneo de polo "La ilusión"

Escrito por Administrador
Lunes, 17 de Diciembre de 2012 00:00

{besps}deporte17122012|width=215|height=144{/besps}

Los días 15 y 16 de diciembre se llevó a cabo el 6º torneo de polo "La ilusión" auspiciado por la Dirección de Deporte municipal y organizado por Julián Pascual. El torneo contó con la participación de los siguientes equipos así conformados:

-

Corralón San Roque Hnos.: Gabriela Gainor, Tobías Masachesi, Diego Leal y Patricio Gainor.

-

La Candelaria-BTM: Martín Grant, Jorge Baldemar, Nacho Iraizoz e Ismael Iraizoz.

-

Frassautos: José Juárez, Joaquín Poggi, Horacio Pascual y Carlos Cabrera.

-

Jab Bala Discotheque: Gabriel Gracia, Carlos Zalazar, Julián Pacual y José Ortiz.

La actividad comenzó el sábado por la tarde con el 1º partido entre Corralón San Roque Hnos. vs. Jab Bala Discotheque, (venció Jab Bala Discotheque 8 a 3) y en el 2º partido se enfrentaron La Candelaria-BTM vs. Frassautos (venció La Candelaria-BTM 7 a 6).

Se realizó el torneo de polo "La ilusión"

Escrito por Administrador

Lunes, 17 de Diciembre de 2012 00:00

El domingo, pasada la fiesta a beneficio del Club Atlético, se disputó el 3º y 4º puesto entre Frassautos vs. Corralón San Roque Hnos., consiguiendo la victoria Frassautos por 5 a 3; luego fue el turno de la final entre Jab Bala Discotheque vs. La Candelaria-BTM, resultando campeón el combinado de Jab Bala Discotheque por 6 a 4.

En esta oportunidad, el equipo campeón se alzó con la Copa Challenger puesta en juego por la Dirección de Deporte del municipio, la cual será revalidada de ahora en más en cada uno de los futuros torneos.